

El Instituto de Pensiones sigue funcionando como la caja chica del gobierno de Veracruz: Copipev Eliana Gilet

Por: Eliana Gilet. Desinformémonos. 24/05/2016

El actual Consejo Directivo del Instituto de Pensiones del Estado autorizó un nuevo préstamo de dinero al gobierno del estado, tomado de la reserva técnica del mismo por 350 millones de pesos, que se suman a los 750 millones que ya le cedió durante el 2015.

La noticia fue difundida por la reportera Guadalupe H. Mar en el portal Al Calor Político en su columna de opinión publicada este miércoles 18 en el portal Al Calor Político.

“Recibimos pésimas noticias, lo acabamos de saber por una periodista. El Consejo directivo del IPE le dio al gobierno 350 millones de pesos del fondo de reserva del Instituto, al que ya el gobierno de Veracruz le debe cerca de 5mil millones de pesos, porque Javier Duarte no es el primero en usar al IPE como su caja chica”

Los pensionados nucleados en la Coalición de Pensionistas Independientes del Estado de Veracruz (Copipev) que integra el Frente Estatal en Defensa del IPE (Fedipev) presentaron al Congreso legislativo local una iniciativa de modificación de la ley 287, sancionada por Duarte, para reformar algunos puntos claves de la forma en que históricamente se ha echado mano al Instituto de Pensiones de parte de los sucesivos gobiernos de turno.

Adriana Chávez, presidenta de Copipev explica que uno de los puntos centrales a modificarse es la forma en la que se eligen a las autoridades del Consejo directivo del Instituto, que hoy dependen de la designación del gobierno estatal.

“Ellos designan a los directivos, que hace unos 30 o 40 años que están en esos cargos. Son líderes de grandes sindicatos, cercanos a los poderes. No hay regulación alguna ni rinden cuentas a nadie. Lo que pedimos es que se salvaguarde el régimen solidario del Instituto, rechazamos las cuentas individuales. Básicamente lo que proponemos son cambios en ese Consejo de administración y en la manera de nombrarlos. También pedimos cuentas de todo el dinero que ha desaparecido.”
Una especie de refundación del IPE pero en clave autónoma.

Según la información de Guadalupe Mar, el consejo directivo está conformado por 7 representantes del gobierno y 6 de distintas organizaciones sindicales magisteriales. “Quienes estuvieron a favor de que el gobierno del estado dispusiera de 350 millones de pesos de la reserva técnica del IPE, argumentan que ésta es de más de 5 millones de pesos, casi casi diciendo: ¿qué tanto es tantito?”

“La iniciativa está encajonada en un congreso de mayoría priista y de sus aliados. Entonces, vemos muy difícil que la saquen del cajón a dónde han confinado nuestra propuesta. Por lo pronto, la ley 287 tiene cerca de 7 mil amparos presentados en contra de 35 artículos que violan nuestros derechos, así como la Constitución y los tratados internacionales”

La situación financiera del gobierno de Veracruz está al rojo vivo. Los pensionados saben que durante estos meses sus pagos no se retrasan porque estos meses se juega la campaña electoral. Y que las deudas le explotan por todas partes, desde acreedores privados, a la mega cifra que crece mes a mes a la Universidad Veracruzana. En lo que va del año, las deudas del gobierno del estado a la casa de estudios ya alcanzaron los 750 millones de pesos, que sumado a lo acumulado desde el año 2013 suma unos 2500 millones de pesos no transferidos a la universidad.

Este jueves, el Instituto de Investigación en Educación elevará al Consejo General de la UV la propuesta de irse a la Huelga General, ya que la situación se ha vuelto insostenible.

Fuente: <http://desinformemonos.org.mx/el-instituto-de-pensiones-sigue-funcionando-como-la-caja-chica-del-gobierno-de-veracruz-copipev/>

Fotografía: desinformemonos

Fecha de creación

2016/05/25